

„Berliner Tageblatt“

erschint täglich... (Publication details for Berliner Tageblatt)



Monuments-Preis

Für das „Berliner Tageblatt“... (Details of the Monuments-Preis award)

Freiwilliche Vereinigung

Nummer 286. Berlin, Dienstag, den 9. Juni 1903. XXXII. Jahrgang.

Britischer Deutschenhaß und die Russophilen in England.

In England führt jede Schule von Publizisten das große Wort, die Gegnerschaft zu Deutschland zu ihrem Stützwort gemacht haben. Da dieselben Publizisten gleichzeitig das predigen, was für eine Annäherung an Rußland...

Staaten Rußland und Japan ihr Neufreßtes tun würden, England doch noch in der Lage sein würde, ihnen alles gegenüberzutreten. Er fährt dann fort: „Wir sollten doch, denke ich, eine verständigere und richtigere Ansicht gewinnen von dem, was Deutschland will.“

in ihr die einzige konsequente Vertreterin des sozialen Gehaltens erblickt. Die führenden Köpfe der freimüthigen Bewegung haben ein, daß der Liberalismus verloren ist, wenn er mit dem von Jahr zu Jahr wachsenden Propaganda der Bolschewisten...

Die Auflösung der geistlichen Orden in Frankreich.

Paris, 6. Juni. Der Ministerpräsident Herr Combes hat gestern der Kammer eine Gesetzesvorlage zugehen lassen...

„Rußlands Ziel in Persien, wie es sich durch den neuesten Handelsvertrag ergibt, dessen Bestimmungen noch wenig bekannt sind, ist Persien auf den Stand eines Vorkolonialisches heranzubringen, seine fremden Beziehungen, seinen Handel zu kontrollieren und seinen Handelsverkehr mit Indien und England zu unterbinden.“

„Soweit der englische Publizist, dessen verächtliche Worte in Deutschland sicher Beachtung finden werden. Ob England schon weit genug ist, um auf die Stimme ruhiger Überlegung zu hören, ist eine andere Frage.“

Die 81 Unterirdischen der Elab gedrungen werden, unterhalten zusammen nur 350 Schulen. Sie bilden die erste Kategorie der 390 Frauenorden, die eine staatliche Organisation nachahmen. Die drei anderen Kategorien sind in dem Projekt der Regierung als „hospitalières“, „contemplatives“ und als „mixtes“ bezeichnet.

Deutschland ist nun im ganzen britischen Reich unbeliebt und verachtet. Der gegnerische und feindselige Ton mancher seiner leitenden Staatsmänner und Schriftsteller, die Belästigungen der Presse während des Burenkrieges, welche selbst vor der Person unserer Königin nicht halt machten, und der Handelsverwehrene, der zwischen beiden Ländern...

„Über „Anerkennung Freiwillicher“ veröffentlicht der national-sozialistische Reichstagskandidat H. v. Gerlach in der Wiener „Zeit“ einen beachtenswerten Artikel. Es wird darauf hingewiesen, daß die beiden freimüthigen Parteien, die sich vor zehn Jahren aus der deutschfreimüthigen Partei bildeten, zunächst bei der Militärvorlage auseinandergingen.“

Der Ministerpräsident Herr Combes hat vor einigen Tagen den Delegierten der vier linksrepublikanischen Gruppen detaillierte Mitteilungen über den gegenwärtigen Stand des antikerellierten Feldzugs gemacht. So detailliert seine Mitteilungen auch sind — man gewinnt aus ihnen kein klares Bild von dem bisher erzielten Ergebnis.

„Wir Charles Hill gibt nun eine Übersicht der Flotten der Erde und ihre Bedeutung. Er zieht daraus den Schluß, daß, selbst wenn Deutschland, Frankreich, die Vereinigten Staaten Rußland und Japan ihr Neufreßtes tun würden, England doch noch in der Lage sein würde, ihnen alles gegenüberzutreten.“

„Was aber die Bagdadbahn betrifft, so ist offenbar von Englands Seite das letzte Wort noch nicht gesprochen. Englands Beteiligung wird uns stets willkommen sein. Aber mit oder ohne Bagdad — gebaut wird sie doch.“

„Er hat gesagt, daß im vorigen Jahre 3000 Ordensschüler eingeschult worden, und daß in diesem Jahre 4000 an diese Ordensschulen bereits geschulten oder noch zu schulien seien. Von den 3000 im Jahre 1902 geschulten Schülern sind 1500 mit einem weltlichen Lehrpersonal wieder geschult worden.“